

"Wochenende" Mittwoch 19. April 2017

Senioren stellen aus

Kunsausstellung in der Alloheim Seniorenresidenz Frechen

Frechen (lk). Seit Jahren treffen sich malbegeisterte Senioren unter der Leitung von Hannelore Bellwinkel zum Malen in der Realschule Frechen. Die Gruppe beschäftigt sich mit verschiedenen Techniken und lernt dabei den Umgang mit Pinsel und Bleistift ebenso, wie den richtigen Blick für das Motiv. Über die Zeit sind hier viele tolle und ganz unterschiedliche Bilder entstanden, die zuletzt beim Frechener Seniorentag im vergangenen Jahr ausgestellt waren. Ab Freitag, 28. April, stellt die Gruppe ihre Werke nun in der Alloheim Seniorenresidenz Frechen an der Keimesstraße 4 aus. Ausstellungseröffnung



ist um 16 Uhr. Hier kann die Ausstellung täglich von 10 bis 17 Uhr, nach kurzer Absprache an der Rezeption, besichtigt werden.